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Sommario/riassunto Les documents manuscrits de la famille des Jussieu, professeurs de
botanique au Jardin du Roy puis au Muséum d’histoire naturelle (1710-
1853) ont été acquis en 1858 par le Muséum après la mort d’Adrien de
Jussieu. Conservés à la Bibliothèque centrale du Muséum ils forment un
fonds riche d’informations pour l’histoire des sciences,
particulièrement celle du Jardin et celle de la Botanique.  Parmi les plus
anciens, se trouve un portefeuille contenant 98 dessins de
champignons (en couleur), réalisés vers 1730, par Claude Aubriet (c.
1665-1742) sous la direction d’Antoine de Jussieu (1686- 1758).
Claude Aubriet. peintre miniaturiste au Jardin du Roy. est connu pour la
réalisation des illustrations des Elémens de botanique que publie
Joseph Pitton de Tournefort (1656-1708) en 1694. Ces dessins sont
loués pour leur précision par Carl von Linné lui-même. Les dessins de
champignons par Aubriet furent exécutés à une période « clé » dans l’
histoire de la mycologie, puisqu’en 1729. Pier Antonio Micheli publie
dans son ouvrage fondamental (Novo plantarum généra) une étude
précise des champignons, accompagnée d’excellentes gravures en noir
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et blanc.  Les réalisations d’Aubriel souvent soignées et fidèles aux
modèles, sont précieuses car les représentations en couleurs de
champignons sont rarissimes avant la fin du xviiie siècle. Elles
témoignent en outre du regard que l’on portait alors sur ces
cryptogames, qui apparaissaient bien mystérieux du point de vue de
leur organisation, de leur reproduction et. pour tout dire, de leur «
existence » même.  Cette publication intéressera vivement les
mycologues et contribuera a faire connaître Claude Aubriet. En outre,
elle souligne le rôle décisif que les illustrateurs scientifiques ont
toujours joué au cours de l’histoire.  The handwritten documents of the
Jussieu’s, professors of botany at the Jardin du Roy and subsequently at
the Muséum d’Histoire Naturelle from 1710 until 1853, were acquired
by the Muséum in 1858 after the death of…
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Nota di contenuto

Sommario/riassunto

Evaluation of Road Blocks of Industry 4.0 Adoption in SMEs --
Automatic underground water pipeline fault detection with control in
IOT -- Applying python programming to the traditional methods of job
sequencing -- Stress detection and performance analysis using IOT
based monitoring system -- Development of smart vehicles using
visible light communication -- Mapping and visualization of
constrained internal spaces using a 2-DoF robotic system --
Distributed Energy-Awareness and Coverage With Firefly Algorithm --
In Preserving the Energy Consumption for Wireless Sensor Networks --
A critical review of the usage of auxiliary drones in passenger aviation
safety systems -- Implementation of underground cable fault detection
using IOT -- Implementing IIoT in Garment Production Line: A Case
study of a Full-Sleeve Shirt -- Mechanical Performance of friction stir
welded AA6063 plates with variation in tool pin profile -- Recent
Advances in Magnetorheological Damping Systems for Automotive
Technology -- Enhancement of Turning by Low Frequency Vibration --
Design of Multi-angle Welding Fixture -- Optimal Disassembly
Sequence Generation Using Tool Information Matrix.
This book presents the select proceedings of the 4th International
Conference on Innovative Product Design and Intelligent Manufacturing
System (IPDIMS 2022). It covers the latest trends in the areas of design
and manufacturing. The main topics covered include Industry 4.0,
smart manufacturing, advanced robotics, and CAD/CAM/CIM. The
contents of this book are useful for researchers and professionals
working in the disciplines of mechatronics, mechanical, manufacturing,
production, and industrial engineering.
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